

Profundo reconocimiento a una gran trayectoria



El pasado **22 de noviembre** la **Mtra. María Isabel López Martínez, Directora Ejecutiva** de la

entidad mexicana de acreditación, a.c.,
fue galardonada con la

“Medalla Miflora Gatchalian”

por su gran aportación para el fortalecimiento y promoción del Sistema Mexicano de Metrología, Normalización y Evaluación de la Conformidad.

Esta presea se entrega anualmente a **mujeres** que se distinguen por su **excelencia profesional**, demuestran integridad y contribuyen de manera sobresaliente a promover la innovación y la práctica de la **calidad en la región Asia Pacífico**.



La entrega de este reconocimiento se dio en el marco de la 20 Conferencia Anual de la Organización de Calidad de Asia Pacífico (APQO) en Kuala Lumpur, Malasia.

La Mtra. López fue propuesta por el Instituto Mexicano de Control de Calidad, A.C. para ser considerada entre las candidatas a obtener esta medalla.



Más sobre la Mtra. María Isabel López:

Por más de 30 años se ha dedicado a actividades de Metrología, Normalización y Evaluación de la Conformidad, ha ocupado posiciones estratégicas en el Sector Público y Privado, además de nombramientos internacionales, ha participado en importantes Congresos, Seminarios y Eventos Nacionales, Regionales e Internacionales relacionados con estos temas.



Sobre la Dra. Gatchalian

Cofundadora y actual secretaria general emérita de la Organización Asia Pacífico de Calidad, además de miembro de la Academia Internacional de Calidad.



Maribel López y Miflora Gatchalian

¡En esta ocasión estamos muy orgullosos de nuestra Directora Ejecutiva, que nos ha impulsado para ser una entidad consolidada y con los máximos reconocimientos internacionales!

¡Felicidades Maribel!